

## **HERNANI / Los libros se hacen un hueco en las piscinas**

HERNANI. DV. Verano, mayor tranquilidad y tiempo para leer han ido siempre especialmente unidos. En Hernani, desde el año pasado, cuentan con una ligazón evidente por medio de la denominada biblioteca de verano, que en su primera edición quedó ubicada en el Paseo de los Tilos, pero que en esta ocasión se ha trasladado a la zona que concentra un mayor número de personas, por lo menos los días en los que luce el sol: El parque acuático de Mendi Mendia.

Allí, entre las burbujas del jacuzzi, las cascadas artificiales y los chapuzones constantes de los veraneantes, se puede disfrutar ya de un hobby alternativo y complementario: la lectura. Esta semana se ha abierto la pequeña caseta para préstamo de libros y revistas, que pretende consolidar un servicio novedoso en Hernani. Lo cierto es que estos días está siendo muy común el poder observar a muchas personas tomando el sol en la hierba con un libro o una revista bajo el brazo.

Esta misma semana ha sido cuando ha abierto sus puertas este servicio de biblioteca veraniega. Tal y como señala la persona que se está encargando de su gestión, la verdad es que se está acercando mucha gente a coger libros, sobre todo niños. Entre los adultos lo que más se están demandando son las revistas.

Ocio y cultura de la mano por medio de una iniciativa que puso el año pasado en marcha la Biblioteca Municipal y que tras una primera experiencia en Los Tilos, ya se barajó hace doce meses la posibilidad de trasladarlo a las nuevas piscinas. La caseta con el material bibliográfico ha quedado ubicada en la zona verde situada junto a la piscina de los más pequeños.

Los objetivos que se plantean desde este servicio son los mismos del año pasado. Difundir el servicio de biblioteca y atraer nuevos lectores es primordial, buscando, además, romper con la rutina del resto del año. De igual manera, se quiere aprovechar el ambiente veraniego y llevar la biblioteca a otro espacio. Con ello se pretende dar a conocer la biblioteca a quien todavía no la conoce y enseñar a todo tipo de público las posibilidades que ofrece este servicio municipal.

Este año el horario establecido para el servicio es únicamente por las tardes, a diferencia de la edición anterior. Durante el mes de julio se podrá hacer uso de este servicio de 16.00 a 19.00 horas, y en agosto de 16.00 a 20.00. Las posibilidades que ofrece se centran en poder hacerse socio de la Biblioteca, así como un servicio de préstamo y otro centrado solamente en la lectura.